

こんにちは。今回は大学祭実行委員会委員長の濵 崎琳さんにお話を伺いましたので、レポートします!

大学祭実行委員会は、大学祭の運営はもちろん 下関地域のボランティア活動やお祭りに参加をし て、地域の方々と交流を深めています。地域の 方々とお話をする中で、社会のことや公的機関に 提出する書類の書き方などを教えていただき、と ても勉強になるそうです。

大学祭実行委員会は、幹部10人、全体では約130人もの大所帯です。人数が多いと大変な事も多い反面、様々なアイディアが出てくるので、若い斬新な発想だと地域の方々にも感心してもらえるのだとか。

「自分たちが一から 考え、出した企画や 案がどうすれば実施 の許可がもらえ大生だ けではなく地域の 方らええにはいい かなど、考え かなど、考え

のはとても大変ですが、 その分認めてもらえた時 は、言葉にできないくらい やりがいを感じます。」 濵崎さんは、去年の大学祭に副委員長として参加しました。「去年できなかったことを自分たちの代でしたい!」という思いから、今年、委員長に立候補したそうです。



一緒に頑張っている大学祭実行委員会の幹部です。

「新型コロナウイルスの影響で、去年3年振り に大学祭実行委員会の新メンバーが集まり、一か ら新しいものを作ろうとトライしました。去年は 学外の方の入場はできなかったので、去年の経験 を生かしながら、今年は学生と地域がつながるよ うな大学祭にしたいと思います。」

大学祭以外にも今年は、8月13日(日)の関門海峡花火大会と8月19日(土)、20日(日)の馬関まつりに大学祭実行委員会として参加をするので、是非皆さん来てくださいということです! 下関のいろいろなイベントで大学祭実行委員会の方々が活躍している姿を見ることができそうです

ね。大学祭や、お祭りの準備で お忙しい中、本日は取材させて いただきありがとうございました!

学生広報スタッフ

Starring 濵崎 琳さん 経済学科 3年

The 19th of July,2023 at Shimonoseki-CU